

Registra Monterrey estabilidad en ingresos

DANIEL ANGUIANO
danguiano@elfinanciero.com.mx

Debido a que el municipio de Monterrey registra estabilidad y consistencia de su estructura de ingresos que cuenta con una elevada participación de los generados por cuenta propia, la firma financiera Verum reiteró su calificación de “A+/M” sobre la deuda de la capital neolonesa.

“La ratificación de la calificación de largo plazo incorpora la estabilidad y consistencia de su estructura de ingresos que cuenta con una elevada participación de los generados por cuenta propia”, indicó.

Asimismo, Verum ratificó la calificación de ‘AAA/M (e)’ del financiamiento bancario contratado por el municipio con BBVA Bancomer.

Dicho financiamiento es por mil millones 384 mil pesos, con un plazo a 20 años, tasa de interés variable, fondo de reserva de dos meses, amortizaciones mensuales iguales a partir del mes 13 y su fuente primaria de pagos el 23.75 por ciento de las participaciones federales y estatales.

La calificadora agregó que la ratificación de la deuda también se debe al favorable perfil de vencimientos de la deuda bancaria que le brinda un mayor margen de maniobra, una adecuada liquidez, así como la importancia regional y nacional del municipio.

Asimismo, añadió que la calificación continúa reflejando sus relativamente elevados niveles de endeudamiento y de las contingencias derivadas de la parte no fondeada del sistema de pensiones de sus empleados, así como el gradual ajuste a la baja en sus niveles de ahorro interno.